

---

FDP Hanau

## FDP HANAU ZUR OBERBÜRGERMEISTERWAHL

13.01.2021

---

### ERFAHRUNG, FÜHRUNGSSTÄRKE UND KONTINUITÄT SIND DAS, WAS JETZT WIRKLICH ZÄHLT

**Hanauer FDP begrüßt die erneute Kandidatur von Claus Kaminsky bei der Oberbürgermeisterwahl am 14. März und will weiter als starkes liberales Korrektiv in der Hanauer Stadtpolitik Regierungsverantwortung übernehmen.**

„Die FDP Hanau respektiert die erfolgreiche Arbeit der Regierungskoalition der letzten Jahre unter Oberbürgermeister Claus Kaminsky unter Mitwirkung der FDP und in Person, des Stadtrats Thomas Morlock,“ erklärt der Vorsitzende der Hanauer Liberalen, Henrik Statz. „Die noch nicht abgeschlossenen Großprojekte wie die Kreisfreiheit Hanaus, die Fortsetzung des Innenstadtumbaus, die weitere Konsolidierung der städtischen Haushalte und die Folgen der Coronakrise verlangen nach Kontinuität, Erfahrung und Verlässlichkeit, weswegen wir als FDP die erneute Kandidatur von Claus Kaminsky begrüßen und keine Veranlassung gesehen haben, einen eigenen Kandidaten aufzustellen,“ so Statz weiter.

„Die erfolgreiche Entwicklung der Stadt sehen wir als Teamleistung, in der wir Claus Kaminsky als treibende Kraft und Fixpunkt in den letzten drei Kommunalwahlperioden kennen gelernt haben,“ erklärt der Fraktionsvorsitzende der Hanauer Stadtverordnetenfraktion, Holger B. Vogt. „Aber gerade starke sowie erfahrene Führungspersönlichkeiten benötigen und suchen auch die ständige interne Reflexion und den kritischen vertrauensvollen Meinungsaustausch unter Partnern,“ ergänzt Stadtrat Thomas Morlock der seit dem Jahr 2017 dem hauptamtlichen Magistrat der Grimmstadt angehört. Diese Funktion und Aufgabe als Korrektiv im Sinne einer sozialliberalen Politik für Hanau hat die FDP in den Jahren gemeinsamer Regierungsverantwortung im Hauptamt aber auch in der beständigen Koalition mit SPD, Grünen und BfH ausgefüllt.

Voraussetzung dafür ist - wie der Parteivorsitzende Henrik Statz erläutert - eine gestärkte FDP-Fraktion im Hanauer Stadtparlament einerseits und die weitere Präsenz der Freien Demokraten mit Dezernatsverantwortung im hauptamtlichen Magistrat durch Stadtrat Thomas Morlock andererseits.

Da die Stadtverordnetenversammlung auch über die Besetzung des hauptamtlichen Magistrats entscheidet, konzentriert sich die FDP Hanau neben den Wahlen zu den Ortsbeiräten auf diese für die künftigen Regierungsverhältnisse in Hanau entscheidende Wahl. Um dies zu verdeutlichen, wird das Team der Hanauer FDP auf der Liste zur Stadtverordnetenversammlung auch von Stadtrat Thomas Morlock als Spitzenkandidat auf Listenplatz 1 angeführt.